

Deux enfants sur trois de onze ans...

Par **Pisistrate**, le **29/03/2007 à 14:49**

[img:10ajmuel]<http://img249.imageshack.us/img249/9002/equipegq1.jpg>[/img:10ajmuel]

Par **mathou**, le **29/03/2007 à 19:04**

Trop jeune. Après, chacun son opinion. Je ne conçois pas des rapports intimes sans respect de l'autre, de son corps et de son âme. Dans un film porno le gars bourre la fille à grands renforts de borborygmes et autres vociférations, tout content de l'honorer de sa gracieuse attention. Ca se passe peut-être comme ça pour certains mais bon, pas pour tout le monde. Alors un gamin qui s'imagine être très malin parce qu'il croit que la vie c'est ça, ça augure des relations catastrophiques pour lui - ensuite il grandira.

Par **maolin**, le **29/03/2007 à 21:32**

Où as tu trouvé ces statistiques, donne tes sources !
Page not found or type unknown

Par **candix**, le **29/03/2007 à 22:16**

je crois qu'il se base sur son experience [wink](#) !
Image not found or type unknown

Par **zazou**, le **30/03/2007 à 14:00**

maintenant avec les magasines les jeunes ne peuvent pas échaper aux regards de ses photos et films porno, je pense pas qu'ils comprennent vraiment ce que c'est à cet age

Par **jeeeey**, le **30/03/2007 à 15:20**

mais que font les parents?

Par **zazou**, le 30/03/2007 à 15:30

jeeecy je connais une famille de 4 enfants et je sais que la mère a chaque fois qu'elle va au bureau de tabac elle les surveille, je pense que c'est au parents de réagir tout simplement, ça vient de l'éducation

Par **Pisistrate**, le 30/03/2007 à 15:34

:P

[quote="maolinn":fspeuuxd]Où as tu trouvé ces statistiques, donne tes sources Image not found or type unknown
[/quote:fspeuuxd]

:wink:

Le Pen dans une interview TV Image not found or type unknown mais, après vérification, il semble que ce ne soit pas :D

une source très fiable Image not found or type unknown

D'après une enquête ESPAD / INSERM de 2003, ce serait plutôt un enfant sur deux de onze ans.

[i:fspeuuxd]"Sur une classe de sixième, autrement dit des enfants de 11 ans, 60 % des garçons et 30 % des filles déclaraient l'an dernier avoir déjà visionné un film X."[/i:fspeuuxd]

[i:fspeuuxd]"80 % des garçons entre 14 et 18 ans et 45 % des filles du même âge déclarent avoir vu au moins une fois un film X durant l'année passée."[/i:fspeuuxd]

[i:fspeuuxd]"Parmi les facteurs familiaux, le niveau d'études du père est le plus important et ce, toute autre variable étant constante par ailleurs. En effet, la fréquence des films X est liée au niveau d'études du père (et on retrouve cette même liaison pour le niveau d'études de la mère). Plus le niveau d'études du père est élevé, moins les jeunes sont des spectateurs assidus."[/i:fspeuuxd]

[i:fspeuuxd]"Chez les garçons, le fait de consommer régulièrement de l'alcool (avec comme critère de régularité, le fait de boire au moins dix fois dans le mois) et le fait d'avoir fait une tentative de suicide sont les caractéristiques personnelles les plus associées et ce, toute autre variable étant constante par ailleurs."[/i:fspeuuxd]

[i:fspeuuxd]"Chez les filles, le fait de fumer quotidiennement et d'avoir fait une tentative de suicide sont les caractéristiques personnelles les plus associées et ce, toute autre variable étant constante par ailleurs."[/i:fspeuuxd]

Intéressant... [img:fspeuuxd]<http://yelims1.free.fr/Soif/Soif18.gif>[/img:fspeuuxd]

Par **maolinn**, le **30/03/2007 à 19:26**

[quote="Pisistrate":35qncd4l][quote="maolinn":35qncd4l]Où as tu trouvé ces statistiques,

donne tes sources Image not found or type unknown [/quote:35qncd4l]

:wink:

Le Pen dans une interview TV Image not found or type unknown mais, après vérification, il semble que ce ne soit pas :D

une source très fiable Image not found or type unknown

[/quote:35qncd4l]

:D :D :D

Image not found or type unknown

Enfin sinon c'est quand même énorme ! mais que font les parents ...

Par **fan**, le **30/03/2007 à 22:04**

Je ne suis pas tout à fait d'accord avec toi car même si les parents ont une vie aisée, il arrive que des enfants et ados visionnent sur le net des sites pornographiques.

Par **Murphys**, le **01/04/2007 à 20:31**

Bah le porno est un interdit à transgresser, comme d'aller voir Saw 3 au cinéma quand on a 12 ans, il n'y a pas à s'inquiéter. D'ailleurs, il faudrait plutôt se poser la question du pourquoi de cette interdiction.